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ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 40 del 10-09-2018

OGGETTO

RATIFICA DELLA VARIAZIONE IN VIA DI URGENZA AL BILANCIO DI PREVISIONE 2018.2020
APPROVATA CON DELIBERA DI GIUNTA COMUNALE N. 128 DEL 12.07.2018.

L’anno  duemiladiciotto il giorno  dieci del mese di settembre alle ore 19:00 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Ing. Giuseppe Spagnuolo in qualità di Presidente.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott. Beniamino
Iorio.

Intervengono:

Nazzaro Anna P Del Mauro Massimiliano P
Moschella Vincenzo P Antonacci Salvatore P
Palladino Nunzia P De Venezia Anna P
Urciuoli Stefania P Spagnuolo Paolo P
Musto Mirko P Mazzariello Francesco P
Pesca Costantino P Landi Domenico P
Gambale Antonella P Picariello Maria P
De Vinco Giuliana A Scioscia Fabiola A
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



SINDACO-PRESIDENTE: Si tratta di ratificare in Consiglio Comunale la variazione già
assunta in via d’urgenza dalla Giunta Comunale nella data del 12 luglio, con la quale si
prendeva atto dell’importo preciso del finanziamento regionale per la realizzazione di
Giullarte e si appostava una somma a titolo di compartecipazione economica del Comune.

Rispetto alle precedenti previsioni non comporta oneri di spesa aggiuntivi, ma prende atto
che il finanziamento regionale passa da 40.000 a 70.000 euro.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO PAOLO: Il gruppo consiliare che rappresento si sarebbe
aspettato una variazione di bilancio molto più ampia per esempio con la previsione di
importi per quanto riguarda l’adeguamento del centro servizi ad eventuale struttura
scolastica, assieme ad una prima stima di lavori a farsi per dare un segnale alla città che il
ritardo è stato semmai occasionale. Con riferimento a Giullarte, ben venga la
manifestazione di 3 giorni, è un modo come un altro per porre Atripalda e le sue bellezze
in vetrina, però sarebbe necessario investire affinchè, terminata la bella manifestazione di
Giullarte, si abbassino nuovamente le saracinesche e il centro storico resti così come è da
tempo. Agli atti dell’Ufficio Tecnico c’è un progetto di valorizzazione complessivo del
centro storico che passava anche attraverso iniziative proposte allora dall’Assessore ai
Tributi per quanto riguardava la possibilità di incentivare nuovi insediamenti artigianali,
passava attraverso anche previsioni nell’ambito del PUC di determinate destinazioni d’uso
degli immobili di quella zona, tutto per fare in modo che l’attenzione sul centro storico sia
duratura, e di quel progetto ne abbiamo già avuto comunque traccia attraverso la
sistemazione della Basilica palio cristiana e della viabilità intorno ad essa.
In riferimento alla manifestazione d’interesse per l’individuazione del direttore artistico,
mi sarei aspettato molta più trasparenza soprattutto perché, nel momento in cui nella
propria comunità hai delle risorse umane che hanno un curriculum invidiabile e sono
persone di assoluto spessore nel settore, la cui creatività è indiscussa, non bisogna avere
timore e nascondersi dietro un dito. Io avrei sostenuto come tutti questa scelta, perché si
tratta di persone che sul campo hanno dimostrato di avere una creatività e una capacità di
organizzazione al di sopra della norma. Fatto in maniera più trasparente ci saremmo
sentiti meno presi in giro.
Ci saremmo poi aspettati una valutazione ed una variazione riguardo le entrate da
sanzioni al CDS rilevate mediante l’autovelox. Ci risulta che l’autovelox non è sempre in
funzione e soprattutto vedendo il bando di gara per l’appalto del servizio di gestione dei
medesimi procedimenti sanzionatori si registra una previsione di spesa relativa ai circa
600 verbali all’anno. Se questi fossero i numeri dei verbali saremmo di gran lunga lontani
dalla previsione iscritta in bilancio senza contare le numerose opposizioni ai verbali che
stanno già arrivando.
L’ultima annotazione riguarda ancora una volta la poca trasparenza; insistiamo sul fatto
che la delega in materia non possa essere affidata all’attuale Assessore della quale
ribadiamo la richiesta delle dimissioni specificando che la nostra è una richiesta di natura
politica che prescinde dalle questioni prettamente giuridiche sule quali svilupperemo dei
ragionamenti in seguito, dopo aver acquisito i pareri di cui abbiamo fatto richiesta. Ci
saremmo aspettati delle decisioni da parte del Sindaco, che però non sono arrivate.

SINDACO-PRESIDENTE: Prendo atto che ci sarà un voto negativo su tutte cose non
all’ordine del giorno, in quanto l’ordine del giorno riguarda la previsione di spesa per
Giullarte mentre abbiamo sentito una serie di considerazioni su argomenti del tutto
diversi. Pur tuttavia, onde sgombrare il campo da possibili fraintendimenti, chiarisco che



riguardo all’eventuale necessità di adeguare le previsioni di entrata rispetto all’andamento
dell’autovelox, o eventuali previsioni di investimenti, nel momento in cui vi sarà tale
necessità provvederemo ad adeguare gli strumenti contabili.
Oggi è in discussione una variazione di un atto sul quale mi sembra che non c’erano
particolari valutazioni o discussioni, sia sotto il profilo tecnico che sotto quello politico, di
conseguenza l’annunciato voto negativo è su cose non all’ordine del giorno.
Rispetto alla possibilità di investimento da fare presso il centro servizi per adeguamento a
scuola, è un intervento che necessità di una progettazione che allo stato non c’è; occorrerà
prima quantificare i costi per poterlo poi eventualmente metterlo in programmazione nel
prossimo programma delle opere pubbliche.
Per quanto riguarda l’individuazione del direttore artistico di Giullarte, abbiamo preferito
rispetto agli altri anni fare una procedura pubblica aperta, con un avviso pubblico che ha
consentito la comparazione tra varie offerte, e la possibilità di partecipare a tutti coloro
che avessero avuto intenzione e voglia di compararsi con chi ha partecipato, quindi la
procedura si è chiusa con l’individuazione di una professionista che lavora qui ad
Atripalda. Per l’autovelox stiamo monitorando l’andamento delle entrate, e se ci sarà la
necessità di modificare le previsioni lo faremo a tempo debito. Per quanto riguarda
l’assistenza legale dell’Ente che ci interessa molto perché è quella che in qualche modo,
soprattutto nella prima fase, garantirà una buona tutela dell’Ente rispetto ai primi ricorsi
abbiamo assegnato un incarico legale per poter stimare nei primi 6 mesi dopo una fase
sperimentale quale è l’effettivo carico di contenzioso in materia e l’effettivo numero di
ricorsi che dovranno essere trattati. In prima battuta abbiamo assegnato un incarico
convenzionato e forfettario, per poi eventualmente dall’anno prossimo, una volta stimato
meglio l’effettivo carico di lavoro, provvedere all’affidamento del medesimo incarico
mediante gara pubblica e con una stima dei costi più certa.

ASSESSORE URCIUOLI: Buonasera, io sono veramente molto rammaricata, ed è forse il
termine più blando che potrei usare. Invece di risolvere i problemi della città si parla
sempre del caso Urciuoli.  La questione non è un argomento all’ordine del giorno, e non è
soprattutto di competenza del Consiglio Comunale, perché non rientra nei casi
dell’articolo 60 e seguenti del T.U.E.L.
Potremmo parlare per ore ed ore di trasparenza e vi invito anzitutto a guardare prima tra i
vostri banchi e poi a parlare di trasparenza, nonostante ci troviamo di fronte a due
controversie giuridiche completamente diverse. Ed in questo modo apro e chiudo la
parentesi.
Nonostante le evidenze, l’istruttoria fatta dal Segretario Comunale, un parere pro veritate
a un professore di diritto amministrativo,  un parere dell’Azienda Ospedaliera, dal quale si
evince che l’incompatibilità come Assessore e Consigliere in un comune inferiore a 15 mila
abitanti non c’è, continuate a sollevare questa inesistente incompatibilità  solo per porre
in essere un attacco personale e non politico.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO: Noi come Consiglieri siamo qui solo per risolvere i
problemi, siamo interessati ai problemi della città, e che la risoluzione di questi problemi
possa essere affidata a chi possa ragionare con pacatezza. Non abbiamo mai messo in
dubbio la professionalità della professionista, ma semplicemente portiamo a conoscenza
del Consiglio dei documenti dei quali siamo venuti in possesso.

CONSIGLIERE ANTONACCI: Io sono molto preoccupato dal clima che artatamente in
ogni Consiglio Comunale si consuma. Nello specifico della questione legata all’incarico
conferito per Giullarte, ricordo che quell’incarico è stato conferito attraverso un bando,
aperto, che in precedenza non è stato fatto.  Se continuiamo con questo clima lasciamo lo
spazio al cattivo pensiero che riprende sempre il sopravvento. Siamo anche pronti a
lavorare in questo clima, però crediamo che sia un errore, così come riportare per
l’ennesima volta la questione legata all’Assessore Urciuoli. Avete tutta la documentazione,



ed è dimostrato che non vi è l’incompatibilità. Se però nonostante questa
documentazione, questa cosa deve essere utilizzata sempre in maniera strumentale per
alimentare il clima di diffidenza e per continuare a fare campagna elettorale, ritengo che
non stiate rendendo un buon servigio alla città.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO: Il clima di tensione sicuramente non lo stiamo portando
noi, anzi i cittadini atripaldesi ci accusano di essere un po’ accomodanti, un po’ dormienti.
Stiamo semplicemente dicendo che noi vorremmo iniziare a parlare anche di argomenti
che interessano alla città e poi non abbiamo parlato di incompatibilità e lo dico per
l’ennesima volta, quello è un argomento che lasciamo ad un altro Consiglio, ho fatto solo
riferimento e non è accanimento, ad un documento che abbiamo avuto successivamente
all’ultimo Consiglio Comunale.

ALLE ORE 20,20 ESCE IL CONS. MOSCHELLA. PRESENTI E VOTANTI: 14

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  la deliberazione n. 15 del 12.05.2018 – esecutiva ai sensi di legge – con la quale Il
Consiglio Comunale ha approvato il DUP (Documento Unico di Programmazione)
2018.2020

Richiamata la deliberazione di Consiglio Comunale n. 18 del 12.05.2018, con la quale è
stato approvato il bilancio di previsione 2018/2020;

Visti gli artt. 42, comma 4 e 175, del TUEL che consentono alla Giunta comunale di
adottare in via di urgenza, salvo ratifica, a pena di decadenza, da parte del Consiglio
Comunale  entro i 60 giorni successivi e, comunque, entro il 31 dicembre dell’esercizio in
corso;

Vista la Delibera di Giunta Comunale n. 128. del 12.7.2018 con la quale sono stati adottati
in via di urgenza le variazioni di bilancio necessarie alla partecipazione al bando regionale
per il finanziamento e la realizzazione dell'evento culturale Giullarte 2018., compresa la
previsione e la relativa copertura della quota a carico dell'Ente di € 7.100,00, come da
dettaglio esposto nell'allegato sub A;

Ritenuto necessario, pertanto, ratificare le variazioni al Bilancio 2018/2020, elaborate dal
Servizio finanziario ed assunte dalla Giunta con la succitata delibera per come indicate
negli allegati prospetti sub A) "variazione analitica"; sub B) "riepilogo movimento della
variazione", sub C) "equilibri della variazione" sub D) "dati di interesse del tesoriere"

Visto il  parere n. 16 espresso dal Revisore dei conti in data 12.07.2018 acquisito, in pari
data, al prot. n. 16015 ,  reso ai sensi dell’art. 239 del D.Lgs 267/2000 e già allegato alla
delibera di Giunta n. 128 del 12.7.2018;

Dato atto, altresì, che la variazione proposta mantiene il rispetto dei vincoli di finanza
pubblica imposti dalla vigente normativa;

Acquisito il visto di controllo  tecnico- contabile, ai sensi della L 213/2012;

Con voti favorevoli 10  , contrari 4  ( Conss. Spagnuolo Paolo, Landi, Mazzariello,
Picariello) ;

DELIBERA



Di RATIFICARE ai sensi dell’art. 175, comma 4 del D.Lgs. n. 267/2000 le variazioni di1.
bilancio assunte in via di urgenza dalla  Giunta Comunale con la delibera n. 128 del
12.07.2018 e conseguentemente approvare gli allegati  l'allegato sub sub A) "variazione
analitica"; sub B) "riepilogo movimento della variazione", sub C) "equilibri della variazione" sub D)
"dati di interesse del tesoriere"

Di dare  atto che a seguito della variazione permangono gli equilibri di bilancio e sono2.
salvaguardati i vincoli in materia di finanza pubblica;

LO STESSO CONSIGLIO
Rilevata l’urgenza;
Con favorevoli 10  , contrari 4  ( Conss. Spagnuolo Paolo, Landi, Mazzariello, Picariello) ;

DELIBERA

di dare alla presente immediata esecuzione ai sensi dell’art. 134, comma 4, T.U.E.L. n. 267
del 18/08/2000.

IL CONSIGLIO COMUNALE TERMINA ALLE ORE 20,21



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Ing. Giuseppe Spagnuolo F.to Dott. Beniamino Iorio

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 15-10-2018

Dal Municipio, lì 15-10-2018 Il Segretario Generale
F.to Dott. Beniamino Iorio

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il 10-09-2018

Per espressa dichiarazione di immediata esecutività (art. 134 c. 4 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì 15-10-2018 Il Segretario Generale
F.to Dott. Beniamino Iorio

VISTO DI Regolarita' contabile
Il Responsabile del Settore Finanziario
F.to Dott. Paolo De Giuseppe

VISTO DI Regolarita' tecnica
Il Responsabile del Settore
F.to Dott. Paolo De Giuseppe

VISTO DI Regolarità tecnica
Il Responsabile del Settore

F.to Dott.ssa Italia Katia Bocchino

Per copia conforme al suo originale.

Dal Municipio, lì 15-10-2018 Il Segretario Generale
Dott. Beniamino Iorio


